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Protokollauszug 
Sitzung des Verkehrsausschusses sowie Sitzung des AVV- Beirates 
vom 09.12.2004 

 

 

Zu Ö 7 Verschiedenes (AVV- Beirat) 
zur Kenntnis genommen 
  FB 68/0027/WP15 

 

Herr Sistenich berichtet über erhebliche Probleme des AVV beim Bahnverkehr. In der letzten Zeit sei es 

zu deutlichen Verspätungen und Zugausfällen gekommen, obwohl sich die Situation im Land insgesamt 

verbessert habe. In mehreren Krisensitzungen mit der Bahn sei ein 8-Punkte-Plan zur Verbesserung der 

Situation entwickelt worden. Darüber hinaus seien der Bahn Mittelkürzungen angedroht worden. 
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